



Abgelehnter Beschlussvorschlag

TOP II.11

Konzentration der Zuständigkeit für die Strafverfolgung deutscher Soldaten im Auslandseinsatz

Berichterstatter: Saarland

- 1. Die Justizministerinnen und Justizminister sind der Auffassung, dass für Strafverfahren gegen Angehörige der Bundeswehr im Auslandseinsatz, die diese in Ausübung ihres Dienstes begangen haben sollen, eine zentrale Zuständigkeit sowohl auf Seiten der Staatsanwaltschaft als auch auf Seiten des Gerichts geschaffen werden sollte, um im Interesse der betroffenen Soldaten die Verfahrenszeiten zu verkürzen und eine spezialisierte Verfahrenssachbearbeitung zu gewährleisten.**
- 2. Die Justizministerinnen und Justizminister unterstützen den von Seiten des Saarlandes zur Umsetzung dieser Zielvorstellung vorgelegten Gesetzentwurf.**